



## Quelques nouvelles d'Espagne

publié le 07/03/2023

La 2ème journée se termine et les élèves sont rentrés dans les familles.

L'activité Paella ce matin a été un vrai plaisir de travail de groupe et la dégustation a tenu toutes ses promesses, au milieu d'un jardin potager très agréable.

Nous avons ensuite visité les ruelles anciennes de Valence, et les places entourées de cafés fréquentés car il faisait très beau. La ville est en préparation du festival des Falles (grandes sculptures construites par quartier et brûlées pour fêter le printemps).

Après la visite du musée Fallero, nous avons passé un temps libre dans les jardins immenses au centre de Valence, créés dans le lit du fleuve détourné il y a des dizaines d'années.

Un petit retour by night pour admirer les monuments que nous visiterons demain en plein jour.

Encore une journée bien remplie !

Une bonne nuit de sommeil s'impose ... :-)

### Portfolio

